



Blualgen im Hohennauener See

26.08.2022

Auf Grundlage der letzten Badegewässerproben weist das Gesundheitsamt des Landkreises Havelland auf ein erhöhtes Vorkommen von Blualgen an allen Badestellen des Hohennauener Sees hin. Blualgen können bei mehrfachem Schlucken gefährlich werden und gesundheitliche Reaktionen sowie Allergien auslösen. Daher ist insbesondere bei Kindern und empfindlichen Personen besondere Vorsicht geboten.

Eine Sperrung der Badestellen ist dennoch nicht vonnöten, da sich die Situation in Abhängigkeit von der Windrichtung jeden Tag ändern kann. Ein Aufenthalt in Bereichen mit sichtbaren Schlieren sollte jedoch gemieden werden.

[Zurück](#)